



Comunicado del Ayuntamiento de Málaga y la Junta de Andalucía

LA JUNTA GENERAL DE LA OFM TOMA CONOCIMIENTO DE LA DIMISIÓN PRESENTADA POR EL GERENTE DE LA ORQUESTA

El gerente del Consorcio Orquesta Ciudad de Málaga, que gestionaba la Orquesta Filarmónica de Málaga (OFM), presentó el pasado miércoles, 19 de junio, su dimisión por motivos personales

El Consorcio convocará un concurso público para cubrir el puesto de la gerencia que queda vacante

28/06/2024.- La Junta General del Consorcio de la Orquesta Filarmónica de Málaga, reunida hoy de forma extraordinaria y como órgano competente para nombrar y separar al gerente de este Consorcio, ha tomado conocimiento de la dimisión, por motivos personales, presentada por el gerente de la OFM el pasado miércoles, 19 de junio.

El Consorcio convocará un concurso público para cubrir el puesto de la gerencia que queda vacante a raíz de la dimisión del hasta ahora gerente. Más información: <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=171869>